
九龍城區議會 

蔡敏君主席： 

研究地區關注的交通配套議題報告 

根據九龍城區議會第一次會議的要求，九龍城區議員收集了多位市民的意見和

建議，希望改善九龍城區的交通配套。以下是報告中提到的主要議題和建議： 

1. 違規停泊和超速衝紅燈：針對太子道西及何文田地區的違泊交通問題，市

民建議加強執法，減少違規停泊和超速衝紅燈等違規行為，以提升交通安

全。市民還建議在偉恆昌新邨範圍內設立禁止旅遊巴進入的區域，以改善

交通擁堵問題。

2. 直達機場的交通服務：太子道西及何文田區的居民希望增設直達機場的交

通服務，以方便出行。

3. 交通設施改善：市民要求啟德捷運系統儘快實施和加設智慧停車場來改善

違規停泊問題。此外，提出引入交通燈號倒數計時器、延長行人過路時間、、

增設對角行人過路線、加建設行人通道上蓋、改善士站設施等。

4. 巴士公共運輸服務：市民建議增加巴士路線及加密巴士班次，特別是往來

啟德區的巴士路綫。此外，要求 A25 巴士路線全日行駛，還要求加設巴士

到站顯示屏及關愛座椅。

5. 港鐵公共運輸服務：市民建議增加港鐵屯馬線繁忙時間的班次，以應對九

九龍城區議會文件第9/2024號 (2024年3月21日區議會會議)



龍城區的需求。同時，建議在何文田港鐵站加設升降機和扶手電梯，以應

對何文田區未來的發展和人流增加。此外，要求恢復港鐵人工客服服務、

加設幕門等。 

 

6. 小巴公共運輸服務：市民關注小巴司機勞動力不足及脫班的問題，還建議

改善紅色及綠色專線小巴車廂環境衛生和改善小巴司機的服務態度。 

 

7. 停車場及充電樁設施：市民建議增加公共停車場和加設電車充電樁等，並

推動多功能智能停車場的建設，以滿足不同需求。同時，呼籲增設單車泊

位和共用車泊位，以促進可持續交通發展。 

 

總結： 

 

九龍城區議會交通配套議題市民意見報告涉及到多個交通議題，包括違規停泊

和超速衝紅燈、增加交通服務班次和路線、提升交通安全和便利性、增加電動

車充電設施等，還有加強執法力度、增加公共運輸服務、改善交通配套設施等。

建議政府和相關機構根據市民的意見和建議，制定相應的政策和措施，以改善

交通狀況、提供便捷的交通服務、提升交通安全和便利性、增加電動車充電設

施，促進城市的可持續發展，提高市民的生活質量。 

 

 

交通運輸委員會 
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附件：九龍城區議員收集市民意見 


